

Karateka beim Herbstturnier

Geschrieben von: Nordkurier

Sonntag, den 24. November 2013 um 22:11 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 24. November 2013 um 22:31 Uhr

VORPOMMERN.

In Pasewalk ist das Herbstturnier der Kinderkarateka im Gänsegleis



Susen Riesbeck siegte bei den Blaugurten.

Jessica Gerbsch (Pasewalk) setzte sich bei den Mädchen der Orange- bis Blaugurte durch. Dahinter folgten Carolin Wittkopf (2.) sowie Fabienne Borgwald (3., beide Löcknitz) und Jenny Chantal Ballin (3. Pasewalk). Bester Junge war Johann Gräfenhain aus Pasewalk, gefolgt von Rudi Bednarek (Woldegk) und Tobias Meitzner (Eggesin). Zum Abschluss traten die Blau- und Braungurte gegeneinander an. Dort ging es sehr spannend zu, da alle Sportler sehr gut in ihren Ausführungen waren. Bei den Mädchen dominierte **Susen Riesbeck** aus Torgelow, Platz zwei belegte die Pasewalkerin

Jessica Gerbsch

. Rang drei sicherten sich Hannah Beyersdorff und Isabell Dittmer (beide Löcknitz).

Yannick Schewe

gewann bei den Jungen, gefolgt von

Erik Roeseler

(beide Pasewalk). Dritter wurden Max Senkbeil und Klemens Donner (beide Woldegk).